

Education/Cérémonie de fin d'année au lycée Monseigneur Raponda Walker Les meilleurs élèves primés



L'évêque de Port-Gentil, Monseigneur Eusebius, posant avec les deux meilleures élèves des 1er et 2nd cycles. Photo de droite: L'APECOR se bat pour donner aux enseignants et élèves de Raponda Walker un cadre de travail agréable.

Vianney MADZOU
Port-Gentil / Gabon

Cette année, la palme d'or du second cycle a été remportée par Racky Deme (Terminale C) avec une moyenne de 13,41; alors que Rosie Bouanga Taty (6e BD) trône sur le premier cycle et tout l'établissement avec une moyenne de 16,44.

VIVE les vacances ! L'Association des parents d'élèves du collège et lycée Raponda Walker (Apecor), pour clôturer l'année scolaire 2015-2016, vient d'organiser une cérémonie de remise des prix aux meilleurs élèves de l'établissement. C'était en présence de Monseigneur Eusebius, évêque de Port-

Gentil, du délégué d'Académie provinciale, Henri Georges Boundzanga, et d'un parterre de personnalités, parents d'élèves et apprenants des deux établissements précités. Dans son mot de bienvenue, le proviseur, Gaston Bousougou Bouassa, a présenté le bilan satisfaisant de l'année scolaire qui s'achève. Les statistiques font, en effet, état d'un taux de réussite de 65,80% au premier cycle, et 71,44% au second cycle. M. Bouassa en a profité pour rappeler les résultats honorables de son établissement aux examens et concours les années précédentes, lesquels placent Raponda Walker parmi les meilleurs établissements du pays et permettent d'espérer une bonne moisson pour la saison finis-

sante. Des propos appuyés par le proviseur du lycée français Victor Hugo, Patrick Julienne, qui a dit son admiration pour le lycée Raponda Walker, établissement où, selon lui, "l'excellence est portée haut". **LA PART DU LION** Patrick Julienne a rappelé que son lycée organise depuis quelques années un concours scientifique qui lui permet de recruter les dix meilleurs. Pour ce concours auquel prennent part tous les établissements scolaires de Port-Gentil, Raponda s'est toujours taillé la part du lion. A preuve, « l'an dernier, six des dix lauréats venaient de Raponda. Et cette année, sept sur les dix recrutés dans tous les établissements de la place, viennent encore de cet éta-

blissement catholique» a rappelé Patrick Julienne. Les deux proviseurs ont unanimement salué le travail abattu par les enseignants, ces "jardiniers de l'intelligence humaine", pour atteindre ces résultats honorables. Satisfaite de ce bilan, l'Association des parents d'élèves a, par la voix de son président, égrené les réalisations effectuées en deux ans. Claude Sosthène Nziengui Nzaou a, au nom du bureau directeur, adressé ses remerciements aux sociétés Dietsmann, Total Gabon, Sogara, Sogapresse et Sogadel pour le soutien apporté dans la réalisation des projets identifiés.

L'Apecor, en un laps de temps, a déjà à son actif la réhabilitation des toilettes et de la bibliothèque, l'achat du matériel pour les cours d'éducation physique. Des investissements chiffrés à plusieurs dizaines de millions de francs. Mais l'instruction et l'éducation n'ont pas de prix, a fait remarquer le président de l'Apecor, qui estime qu'il est nécessaire qu'enseignants et élèves travaillent dans des conditions qui leur permettent d'avoir de bons résultats. « Un pays qui ne met pas en avant l'instruction et l'éducation de ses enfants est voué à l'échec », a déclaré Claude Sosthène Nziengui Nzaou.

EFFORT ET EXCELLENCE Pour susciter le goût de l'effort et aller vers l'excellence, l'Apecor estime, à juste titre, qu'il faut primer les meilleurs, afin de créer l'émulation. Une soixantaine d'élèves ont donc été récompensés lors de cette cérémonie.

avec le meilleur élève de chaque cycle et de tout l'établissement. La palme d'or du second cycle a été remportée par Racky Deme de la Terminale C, avec une moyenne de 13,41, alors que Rosie Bouanga Taty de la 6e BD trône sur le premier cycle et tout l'établissement avec une moyenne de 16,44.

Clic-clac Mode cow-boy



Photo : JP Allogo

UN tronc d'arbre peut mettre cent ans dans l'eau, il ne deviendra jamais un crocodile. Ce proverbe sied bien à ce compatriote que l'on voit sur cette photo en jeans. L'homme, pour avoir mis beaucoup de temps à Dallas, l'une des principales villes de l'Etat du Texas aux Etats-Unis d'Amérique, a, une fois rentré au Gabon, juré de ne plus s'habiller qu'en jeans, en souvenir des cow-boys du Far-West américain. Fort heureusement pour lui et ses proches, le compatriote, en dépit de son mode vestimentaire, ne perd pas le Nord, puisqu'il répète sans cesse qu'il n'est pas Américain... mais Gabonais.

J-PA



TOYOTA
QUALITÉ SUPÉRIEURE

NOUVEAU
HILUX
PERFORMANT





TOYOTA GABON

TOYOTA GABON est représenté à Port-Gentil et Franceville par Gesparc

Nous construisons l'avenir



BP 31 LIBREVILLE - T : (241) 06 22 05 59 - 06 22 05 70 - 01 79 26 90
email : toyota.gabon@groupe-sogafric.com - www.toyotagabon.com